Organisation de coopération et de développement économiques

RÉUNION MINISTÉRIELLE DE 1963

ela tive

nt été or lées

s. Cet es Na-

io vent

N ou à

A TROISIÈME réunion annuelle du Conseil des ministres de l'Organisation de coopération et de développement économiques a eu lieu à Paris les 19 et 20 novembre. Le Canada y était représenté par le secrétaire d'État aux Affaires extérieures. (On a publié, à l'issue de la réunion, le communiqué reproduit ci-après.)

L'aide au développement a été l'un des plus importants sujets à l'étude. On a souligné les efforts déployés par le Comité d'assistance au développement pour coordonner l'aide fournie par chacun des membres, et on a beaucoup insisté sur l'importance qu'il y a de donner plus et mieux aux pays en voie de développement. Les délégués à la réunion ministérielle ont accueilli avec joie le nouveau programme élargi d'assistance annoncé quelques jours auparavant par le Gouvernement canadien.

Les ministres ont également discuté des relations commerciales avec les pays en voie de développement et ont convenu de la nécessité pour les membres de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement d'aborder problème d'une façon constructive en 1964. Ils ont décidé de créer un groupe travail spécial qui poursuivra les consultations à ce sujet. Ce groupe s'est depuis lors réuni plusieurs fois.

La réunion ministérielle dresse d'ordinaire un plan des travaux pour l'année à venir et jette un coup d'œil sur les réalisations de l'année précédente. Les minières ont passé en revue les progrès économiques réalisés dans les pays membres et ont constaté que, dans plusieurs d'entre eux, le nombre des initiatives a menté et qu'en ce qui concerne l'OCDE en général, les perspectives de croisse économique sont dans l'ensemble meilleures que lors de la dernière réunion ministérielle.

Au sein de l'OCDE, différents événements importants se sont produits au cous de 1963. Le 14 juillet, le Japon était invité à en devenir le vingt et unième membre. Une fois que le Japon aura rempli les formalités de ratification, l'Ornisation aura dépassé les frontières de l'Amérique du Nord et de l'Europe d'ale conservait depuis ses débuts.

Rémions scientifiques

LOCDE a tenu à Paris les 3 et 4 octobre une réunion ministérielle sur la science.

M. C. M. Drury représentait le Canada. Les trois sujets les plus importants à

Rodre du jour étaient les sujvants: programmes scientifiques nationaux; colla-

dre du jour étaient les suivants: programmes scientifiques nationaux; collabiration scientifique internationale; rapport entre la science et la croissance éconatique. Une autre réunion ministérielle sur la science aura lieu en 1965.